


利用規約 

■著作権について 

本冊子と表記は著作権法により保護されている著作物であり、本冊子の著作権は、作成者にあります。本冊子の仕様に関しては以下の点にご注意く
ださい。 

■使用許諾契約書 

この契約は本冊子を入手した個人(以下、甲と記す)と作成者(以下、乙と記す)との間で合意した契約になります。本冊子を甲が開封することにより、
甲はこの契約に同意したことになります。 

■第一条　本契約の目的 

乙が著作物権を有する本冊子に含まれる情報を、本契約に基づき甲が非独占的に使用する権利を承諾するものです。 

■第二条　禁止事項 

本冊子に含まれる情報は、著作権法によって保護されています。甲は本冊子から得た情報を、乙の書面による事前許可を得ずして出版・講演 活動及
び電子メディアによる配信等により一般公開することを禁じます。特に当ファイルを第三者に渡すことは厳しく禁じます。甲は、自らの事業、所属
する会社及び関連組織においてのみ本冊子に含まれる情報を使用できるものとします。 

■第三条　損害賠償 

甲が 本゙契約の第二条に違反し、乙に損害が 生゙じた場合、甲は乙に対し、違約金が発生する場合がございますのでご注意ください。 

■第四条　契約の解除 

甲かが本契約に違反したことが判断した場合には、乙は使用許諾契約書を解除することができるものとします。 

■第五条  

責任の範囲本冊子の情報の使用の一切の責任は甲にあり、この情報を使って損害が生じたとしても一切の責任を負いません



フォロワー400人台のイラストアカウントでも発見欄で 
1400人以上に投稿が見られた秘密 

①サムネイルを作った 

②フォロワーさんが好きな要素を掛け合わせた(共感、価値提供) 

③動画を入れた 

④イラストを使った時のイメージを挿入した 

⑤とにかく投稿枚数を増やす意識をした 

⑥まとめ 



①サムネイルを作った　(※サムネイル＝1ページ目の表紙) 

当時はナチュラル系のファッションが好きな人に向けて 
アイコンイラストの発信をしていました。 

当時、アルゴリズムを駆使してフォロワーを増やすには 
投稿への滞在時間(見てもらってる時間)をいかに多くするかが 
鍵ということが分かりました。 

しかしイラストアカウントの投稿といえば 

1枚絵だけでの投稿だとパッと見れればそれだけでスルーされて
しまい【滞在時間】を獲得するのはとても困難でした。 

なのでどんな投稿ならイラストアカウントでも滞在時間を 
伸ばせるかを考えイラストだけでなく文字投稿も採用。 

💡 ポイント 
・全体の統一感 
・見たいと思えるデザイン 
・パワーワードを入れる 



②フォロワーさんが好きな要素を掛け合わせた(共感、価値提供) 

当時の私は「ナチュラル系ファッションが好きな女性」 
をターゲットに発信していました。 

ただイラストを投稿しても「ふーん」で終わってしまうので 
見たいと思われる投稿を目指して【共感】と【価値提供】を 
意識しました。 

共感：この洋服かわいいよね！！ 
価値提供：最新アイテムをイラストにして紹介 



③動画をいれた 

✔静止画のイラストより動画の方が滞在時間が延びるため。 

✔2年前はイラストの投稿で動画を入れてる人が 
少なかったため差別化もできた。 



④イラストを使った時のイメージを挿入した 

当時アイコンイラストの販売をしていたので 
私のイラストを使った時のイメージがつくように 
イメージ画像を挿入してました。 

✔投稿をたくさんの人に見てもらいたい 
✔フォロワーを増やしたい 

と言う気持ちのほうが大きかった気がしますが 
そもそもインスタをやってる理由は 
イラストのご依頼をもらうため。 

商品のアピールはしっかりしましょう。 
(って過去の私にこんこんと言いたい笑) 



⑤とにかく投稿枚数を増やす意識をした 

①～④を総合的にまとめるととにかく滞在時間を伸ばそうとしてるのがわかると思います。 
そのためなるべく投稿枚数を増やす意識をしました。 

1枚よりも2枚、2枚よりも3枚4枚…。 

ただ潜在的にイラストの事を探し求めてる人が少なくイラスト自体の価値提供は難しかったです。 
また、マンガやノウハウ発信でもないため投稿枚数を増やす事がとても大変でした。 



まとめ 

当時私はめちゃくちゃ必死にアルゴリズムを研究していましたが 
知れば知るほど中々にイラストアカウントとは相性が悪い…。 

アルゴリズムの研究が悪いことではありません。 
事実アルゴリズムに極端に嫌われる運用は凍結などの措置をされる事もあります。 

だけど早く実績を増やしたい私にとって 
アルゴリズムにそった発信でフォロワーを増やして 
そこからご依頼をもらって…と言うのはあまりに 
時間がかかりすぎると判断しました。 

インスタを伸ばすにはアルゴリズムの研究は必要不可欠です。 
でもそれはご依頼をもらうために「本当に必要な事なのか？」 
そう考えた時わたしはアルゴリズムに忖度する事を辞めました。 

結果的にはイラスト販売の本質を考える良い機会となり 
本来力を入れるべきポイントを見つける事ができ 
スキル0だった専業主婦もひと月にご依頼が8件もきて 
ヒーヒーと嬉しい悲鳴をあげながらご依頼の制作にあたっていました。 



でも今回お伝えした内容で発見欄にしっかりと載ったことは事実です！ 
もっともっと研究を重ねていけばイラストアカウントでも 
短時間で爆伸びするテクがあるかもしれません！ 

もし見つけたら是非私に教えて欲しいです！ 
私の中にある常識を覆してください！！待ってます！


